

## Zwei Punkte in letzter Sekunde erkämpft

Geschrieben von: Bernhard Doppler  
Freitag, den 08. Mai 2009 um 01:03 Uhr

---

Zwei Punkte in letzter Sekunde erkämpft U13/2 sichert Heimsieg gegen körperlich starke Eggenburger (U15-)Mannschaft

Union Korneuburg U13/2 □ UHC Eggenburg U13 (AK) □ 28:27 (14:12)

Mit Lenny Schafler, Christoph Litschauer und Sebastian Bachofner standen beim Rückspiel gegen die um zwei bis drei Jahre älteren Gegner aus dem Waldviertel wieder alle U12-Spieler zur Verfügung, allerdings wurde vor allem Christoph als Spielmacher noch geschont, um keine erneute Verletzung in Hinblick auf die im Juni stattfindenden österreichischen Meisterschaften der U12 zu riskieren. Aber Ausfälle hatte die Mannschaft in den letzten Wochen eigentlich recht gut kompensieren können, somit schien es problemlos möglich Christoph weitgehend zu schonen.

Leider merkte man manchen Spielern jedoch bereits zu Beginn eine gewisse fehlende Wachheit an, viele Vorgaben wurden nur mangelhaft umgesetzt. Unkonzentriertheiten machten eigentlich gut vorbereitete Aktionen im Angriff zunichte und verhalfen den Eggenburgern immer wieder zu einfachen Treffern. Trotzdem konnte sich das Team von Martin Gerstenecker nach 15 Spielminuten relativ komfortabel mit fünf Treffern absetzen. Doch wieder riss gegen Ende der ersten Halbzeit der Faden im Spielfluss. Ein ums andere Mal zerbrach der Rhythmus durch unverständliche technische Fehler, übersah man einlaufende Gegenspieler oder knallte den Ball neben das gegnerische Tor. Eggenburg bedankte sich und kam kurz vor dem Pausepfeiff auf 14:12 heran. In Durchgang zwei sollte dies besser werden, nahm man sich in der Pause vor. Jedoch □ der Motor im Korneuburger Spiel stockte weiter. Immerhin erkämpften sich die Burschen immer wieder Torchancen und arbeiteten engagiert in der Deckung, das Spiel jedoch blieb offen, kurz vor dem Ende sogar mit leichten Vorteilen für die körperlich überlegenen Gäste. Gute Paraden von Johannes Groß im Tor verhinderten in Folge eine Vorentscheidung zu Gunsten der Gäste, Korneuburg erhielt 25 Sekunden vor Schluss somit noch ein Mal den Ball. In einem Time-Out fokussierte sich die Mannschaft noch einmal auf den letzten Angriff und Alex Niernsee traf nach gutem Anspiel von Lenny Schafler zum knappen 28:29-Sieg.

Positiv anzumerken ist (neben den beiden gewonnenen Punkten), dass alle fünf Siebenmeter verwertet wurden. Auch den beiden rekonvaleszenten Spielern Christoph und Sebastian ist die Zwangspause kaum noch anzumerken. Beide waren vor allem im zweiten Durchgang wichtige Bausteine des Angriffspiels über den linken Flügel. Über Alex Heinzl und David Müller lief das Spiel diesmal nicht so druckvoll wie noch vor einer Woche, allerdings verdichteten die Eggenburger auch taktisch sehr geschickt gegen diese beiden Spieler, die beim Auswärtsspiel zusammen 17 Treffer erzielt hatten. Alex Niernsee traf gewohnt sicher vom Kreis; Lukas Holzer und Daniel Musil kamen vor allem im Angriff mit der Rolle des Spielmachers gut zurecht, in der Deckung war wohl auch der Größenunterschied fast nicht zu bewältigen. Matthias Manlig

## Zwei Punkte in letzter Sekunde erkämpft

Geschrieben von: Bernhard Doppler  
Freitag, den 08. Mai 2009 um 01:03 Uhr

---

verwertete einen Siebenmeter sicher, Sebi Hitz spielte bemüht, aber nicht so konzentriert wie schon andere Male heuer. Philipp Klaus hatte vor allem auf Grund der kürzeren Reichweite gegen die präzise werfenden Eggenburger einen schweren Stand, tat jedoch sein Möglichstes. Last but not least konnte Lenny sein "Comeback" in der U12 mit zwei Punkten und einigen gelungenen Aktionen feiern. In den nächsten sechs Wochen wird es nun darum gehen, die Mannschaftsleistung weiter zu stabilisieren und die Selbstverständlichkeiten im Zusammenspiel (wieder) zu entwickeln, die durch die Trennung in drei verschiedene Teams während der laufenden Meisterschaft naturgemäß etwas verloren gegangen ist. Dazu dienen eine Reihe von Trainings- und Meisterschaftsspielen, und der Trainingseinsatz des Teams wird "da kann man zuversichtlich sein" das Übrige dazu tun, dass Union Korneuburgs U12 Mitte Juni ausgezeichnet vorbereitet bei den österreichischen Meisterschaften der U12 antreten wird.